
４年生の児童が，「六間川をきれいにする会」の皆様と花の苗を植えました。

雨が心配されましたが，作業を開始する頃には止み，地域の皆様の指導を受けな

がら，六間川沿いの花壇にマリーゴールドやサルビアの苗を植えました。 

昨年は中止となっていた行事ですが，感染対策を取りながら実施することが

できて良かったと思います。子どもたちからは「とても楽しかった」という声が

多く聞かれました。これからも地域の方々と協力し，美しい環境を守る気持ちを

持ち続け，行動できる児童を育てていきたいと思います。 

「六間川をきれいにする会」の皆様，ありがとうございました。 （角田） 

 

 

 

 

 

 

  作業前の風景      先輩方が立てた看板    始めの会の様子 

 

 

 

 

 

 

 土に親しみながら作業中     植えられた花々      六間川が華やかに 


